



Jean Macé fait la Une !

publié le 11/04/2018

Le 20 mars dernier, toutes les classes de notre collège ont participé pour la 3ème année consécutive au concours "Faites la Une". Ce concours, proposé par le Clémi (Centre de liaison et d'enseignement des médias d'information), permet aux élèves de se confronter au métier de journaliste le temps d'une journée. Ils ont reçu à 9h des dépêches de l'AFP (Agence France Presse), ils ont dû les trier, hiérarchiser l'information, écrire, choisir des titres, dessiner et mettre en page la Une de leur propre journal. Ils ont également eu la visite de Nicolas Floch, journaliste à la Nouvelle République, venu leur donner de précieux conseil et France 3 a également tourné un reportage dans une classe de 3e. Et le travail a été particulièrement réussi cette année, puisque 5 Unes ont été distinguées au niveau départemental ! Il s'agit de la classe ULIS (les dépêches pressées) dans la catégorie ULIS, des classes de 6e5 (Mac'est bien) et 5e4 (le Big mag) dans la catégorie 6e-5e et des 3e1 (New'Sphère) et 3e2 (le Point du matin) pour la catégorie 4e-3e. Ces 5 Unes concourent maintenant au niveau académique. Verdict fin avril... Bravo à tous les élèves et personnels du collège pour cette belle réussite collective !

Portfolio

